

Änderungen bei unseren BAV-Sektionen

BAV-Vorstand

Es war für den BAV-Vorstand ein wunderbares Erlebnis, dass sich aus ihrer Beobachtung heraus zwei BAVer meldeten, die sich der werbenden und betreuenden Tätigkeit als Sektionsleiter bzw. Ansprechpartner widmen wollen.

Mit dieser Unterstützung gewinnt die BAV in verschiedenen Bereichen wieder bzw. zusätzlich ein differenziertes Gesicht:

Roland Winkler wird sich den „Halb- und Unregelmäßigen“ als Sektionsleiter widmen. Diese Sterntypen wurden nach dem Ausscheiden von Bèla Hassforther als Sektionsleiter von Frank Vohla seitens der Mirastern-Sektion mitbetreut. Damit ist dieser Bereich wieder eine eigenständige Sektion und wird voraussichtlich auch die RV-Tauri-Sterne beinhalten.

Gerold Monninger hat sich als Ansprechpartner für Delta-Scuti-Sterne angeboten. Dies trägt zur Entlastung von Hans-Mereyntyje Steinbach bei, dessen Sektion nun „RR-Lyrae-Sterne“ heißt.

Wir danken beiden engagierten BAVern für die Unterstützung unserer Arbeit und bitten alle Beobachter der genannten Sterntypen sich nun entsprechend zu orientieren.

Das Verzeichnis auf dem Rundbriefdeckel gibt nähere Angaben zur Erreichbarkeit der Beteiligten. Per eMail sind nun alle über ein Kurzzeichen und @bav-astro.de erreichbar.